

**LOCAL | Medio Ambiente**

**Ecologistas en Acción Priego critica las señales utilizadas en el corredor verde, actuación que califican como una "auténtica chapuza"**

**Hacen referencia a la "ineptitud" de la Junta por permitir ese tipo de señales en un entorno BIC**

**Redacción**

Martes 15 de febrero de 2022 - 13:40



Ecologistas en Acción Priego ha criticado la señalética utilizada en el corredor verde La Hoya-Bajo Adarve, particularmente las utilizadas junto al arco de San Bernardo o la propia muralla del Adarve, elementos patrimoniales catalogados como BIC y por lo tanto protegidos por ley.

Según hace constar el colectivo conservacionista en la red social Facebook, “no nos sorprende ver esta chatarra oxidada colocada junto a una

de las puertas medievales de Priego”, afirmando que, “donde impera el mal gusto no se puede exigir más”.

Igualmente, Ecologistas en Acción Priego hace referencia a la “ineptitud” de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, “por permitirlo, a pesar de ser un entorno BIC y estar protegido por ley”.

En cuanto a la actuación en el corredor-verde, con el que se perseguía recuperar y poner en valor un camino periurbano que históricamente ha conectado distintas zonas de Priego con los huertos de La Hoya y el Bajo Adarve, el colectivo conservacionista la califica como una “enorme chapuza”, afirmando, que el único verde de dicha intervención, “debe de ser el del dineral gastado, pues hasta lo han rociado con herbicidas para evitar la hierba verde”.

Cabe recordar que el proyecto, aún sin inaugurar oficialmente, ha supuesto una inversión total de 235.000 euros, cofinanciada en un 80% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), dentro de la Edusi, asumiendo el Consistorio prieguense el 20% restante.